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ATA Nº 002/2019 

 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                         

Aos dezoito dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezenove, às dezenove 

horas, na Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a Câmara 

Municipal de Vereadores de Roca Sales, com a presença dos Vereadores Paulo 

Germano Koste, como Presidente; Ivair Zanchetti, como Vice-Presidente; 

Luís Fernando Horst, como Secretário; Adriano Horbach, Cleiton Telocken, 

Gilmar Dilkin, Gilvani Bronca, Nelson Antonio Vasconcelos Salvador e 

Rogério Engster. Verificado o número regimental, o Presidente, invocando a 

proteção de Deus, declarou aberta a Sessão. Cumprimentou os colegas, as 

autoridades, os funcionários da Casa, a imprensa, o público presente e os 

internautas que acompanhavam a Sessão. De imediato, solicitou à Secretária para 

que fizesse a leitura da Ata da Sessão anterior. Na apreciação, o Vereador 

Gilvani apontou equívoco onde constavam os nomes dos integrantes das 

Comissões, sendo procedida a devida retificação. Após, a Ata foi colocada para 

votação, restando aprovada por unanimidade. A seguir, foi solicitada a leitura 

dos expedientes. EXPEDIENTE DO EXECUTIVO: Ofício nº 12/19, 

solicitando a alteração da data da apreciação do Relatório Municipal de Gestão 

da Saúde, do Terceiro Quadrimestre de 2018, para o dia 25 de fevereiro, às 19 

horas. Ofício nº 15/19, informando a viagem do Prefeito Municipal para Brasília, 

entre os dias 18 de fevereiro a 22 de fevereiro do corrente ano. Ofício nº 16/19, 

informando que, em atenção ao Ofício nº 07/19, solicitou a recuperação da rede 

de abastecimento de energia elétrica da localidade da Linha Ernesto Alves 

(Serrinha), conforme abaixo-assinado. Ofício nº 17/19, encaminhando cópia da 

Lei Municipal nº 1.772/18, sancionada em 05 de fevereiro de 2019. Ofício nº 

18/19, encaminhando os Projetos de Leis números 002/19, 003/19, 004/19, 

005/19, 006/19, 007/19, 008/19 e 009/19, para apreciação. Ofício nº 19/19, 

informar o resultado da licitação na modalidade de Concorrência, datada de 26 

de dezembro de 2018, onde foram alienados dois imóveis de propriedade do 

Município de Roca Sales, relacionados ao processo que trata da desapropriação 

de imóvel de propriedade da antiga Indústria de Calçados Flama Ltda, nos 

moldes da Lei nº 1.771/18, que autorizou a alienação. Ofício nº 18/19, da 

Secretaria Municipal da Saúde e Assistência Social, convidar os vereadores para 

participarem de um curso de Medicamentos e Serviços de Saúde, que será 
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realizado na cidade de Porto Alegre, no dia 20 de maio de 2019. EXPEDIENTE 

DO LEGISLATIVO: Requerimento nº 003/2019, do Vereador Nelson Antônio 

Vasconcelos Salvador. Requerimento nº 004/2019, do Vereador Adriano 

Horbach. EXPEDIENTE EXTERNO: Solicitação de espaço para falar na 

Tribuna Livre, da Senhora Sabrina Krug, representando os jovens Gabriel 

Gosmann e Nicolas Prade, na Sessão do dia 25 de fevereiro, para explanar 

brevemente sobre a participação dos roca-salenses no futebol profissional. Lidos 

os expedientes, o Presidente consultou o Plenário para ver da possibilidade de 

apreciar e votar, de forma imediata, os Projetos de Leis que foram protocolados 

na Sessão. O Plenário concordou com a proposta. Assim, o Presidente solicitou a 

leitura dos mesmos. Projeto de Lei nº 002/19: autoriza o Poder Executivo a 

conceder incentivo financeiro adicional para os Agentes Comunitários de Saúde. 

Projeto de Lei nº 003/19: estabelece o percentual para revisão geral anual dos 

servidores do Poder Executivo, incluindo os servidores celetistas do quadro de 

empregos, inativos, pensionistas, conselheiros tutelares e estagiários. Projeto de 

Lei nº 004/19: estende aos servidores do Poder Legislativo Municipal, a Revisão 

Geral Anual de que trata a Lei Municipal nº 329/02, com suas alterações. Projeto 

de Lei nº 005/19: estende aos Secretários Municipais, a Revisão Geral Anual de 

que trata a Lei Municipal nº 329/02, com suas alterações. Projeto de Lei nº 

006/19: estende aos ocupantes de cargos eletivos de Prefeito e Vice-Prefeito, a 

Revisão Geral Anual de que trata a Lei Municipal nº 329/02, com suas alterações 

posteriores. Projeto de Lei nº 007/19: estende aos Vereadores Municipais, a 

Revisão Geral Anual de que trata a Lei Municipal nº 329/02, com suas alterações 

posteriores. Projeto de Lei nº 008/19: autoriza a contratação temporária de 

excepcional interesse público de 01 (um) Médico Clínico Geral. Projeto de Lei 

nº 009/19: autoriza a contratação temporária de excepcional interesse público de 

01 (um) Técnico em Enfermagem. Após, os Projetos foram submetidos para 

apreciação e votação. Os Projetos de Leis números 002/19, 003/19, 004/19, 

008/19 e 009/19, foram aprovados por unanimidade. O Projeto de Lei nº 005/19 

foi aprovado por maioria dos votos, tendo o voto contrário do vereador Gilvani, 

sob a justificativa de que os subsídios dos cargos eletivos foram fixados pela 

Legislatura de 2013 a 2016, e considerando não se tratar de salário, afirmou que 

não seria razoável aprovar a reposição proposta. O Projeto nº 006/19 foi 

aprovado por maioria dos votos, tendo o voto contrário dos vereadores Gilvani e 

Adriano, sob a mesma justificava acima referida. O Projeto nº 007/19 foi 

aprovado por maioria dos votos, tendo voto contrário dos vereadores Gilvani, 
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Adriano e Luís Fernando, sob a mesma justificava. Dando seguimento, o 

Presidente solicitou a leitura dos Requerimentos. Requerimento nº 003/2019, do 

Vereador Nelson Vasconcelos Salvador, solicitando a convocação do Secretário 

Municipal de Serviços Urbanos, para comparecer na Sessão Ordinária a ser 

realizada no dia 11 de março de 2019, a fim de apresentar os atuais e futuros 

projetos desenvolvidos na Secretaria para o corrente ano, e demais informações a 

serem solicitadas pelos Vereadores. Requerimento nº 004/2019, do Vereador 

Adriano Horbach, solicitando que o Poder Executivo apresente à Câmara de 

Vereadores, o demonstrativo contábil completo das despesas tidas pelo 

Município, com a aquisição da usina asfáltica (equipamento), bem como de todas 

as despesas com sua instalação, apresentando as respectivas cópias das notas 

fiscais. Requer, ainda, a apresentação do relatório de todas as despesas com 

material utilizado no funcionamento da usina, para a obra da Rua que liga a Rua 

General Daltro Filho com a Rua Napoleão Maioli, e da obra realizada no trecho 

final da Rua General Osório. Os Requerimentos foram colocados para apreciação 

e votação do Plenário, restando aprovados, por unanimidade. Prosseguindo, o 

Presidente da Casa convidou a Secretária Municipal da Saúde e Assistência 

Social, Senhora Raquel Andres Oestreich, atendendo requerimento do Vereador 

Cleiton, para apresentar os atuais programas desenvolvidos na Secretaria da 

Saúde e futuros projetos para o corrente ano. A Senhora Raquel, de início, 

respondeu aos questionamentos feitos pelo autor da convocação, apresentando, 

em suma, a sistemática da Secretaria e as mudanças que ocorreram desde que 

assumiu o cargo, explicando o funcionamento das consultas, fornecimento de 

remédios, convênios com os Hospitais, cadastramento no SUS e transporte de 

pacientes. Ainda, respondeu aos questionamentos feitos pelos vereadores, e, ao 

final, agradeceu o espaço, colocando-se à disposição para eventuais outras 

dúvidas. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O Vereador Adriano Horbach, 

devidamente inscrito, informou que esteve em Porto Alegre, juntamente com 

alguns colegas, participando de uma reunião com o Senhor Gerson Leindecker, 

Assessor do Deputado Dirceu Franciscon, e a Delegada Flávia Frey, Assessora 

do Vice-Governador Ranolfo Vieira Júnior, para solicitar a permanência do 

Delegado Alex Assmann na Delegacia de Polícia Civil de Roca Sales. 

Outrossim, solicitou à Secretaria da Agricultura, melhorias nas estradas e nos 

acessos do interior do Município, bem como à Secretaria da Cidade, que realize 

roçadas e limpeza das ruas no centro. Relatou sua indignação com a RGE-Sul, 

pois várias localidades do Município estão sendo prejudicadas com a má 
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prestação do serviço, ficando horas e dias sem energia elétrica. O Vereador 

Rogério Engster, devidamente inscrito, lembrou que na última Sessão, 

apresentou uma indicação solicitando roçadas e a manutenção da academia ao ar 

livre localizada no Bairro Sete de Setembro, contudo, seu pedido foi 

parcialmente cumprido. Dessa forma, solicitou à Secretaria competente, que 

atendesse de forma integral. Agradeceu à Administração Municipal, por 

recolocar o asfalto na estrada em direção à Linha Marechal Floriano, no 

seguimento da Rua General Osório. Ao final, manifestou apoio às colocações do 

colega Adriano quanto ao descaso da Empresa RGE-SUL no atendimento à 

população roca-salense. O Vereador Nelson Vasconcelos Salvador, devidamente 

inscrito, agradeceu à Administração Municipal por finalizar a preparação de um 

terreno para instalação de uma fábrica de calçados, a qual trará emprego e renda 

ao Município. Agradeceu, também, pela colocação de um abrigo de ônibus no 

Bairro Sete de Setembro, bem como pela instalação da rede de esgoto na Rua 

José Brock. Ao final, mencionou que, no domingo, realizou uma visita à 

comunidade da Linha Parobé Alta, fazendo um agradecimento especial pela 

recepção. O Vereador Gilvani Bronca, devidamente inscrito, reiterando às 

manifestações dos colegas, disse da sua insatisfação dos serviços prestados pela 

Distribuidora de Energia RGE-Sul, relatando que o problema está atingindo todo 

o Vale do Taquari. Por outro lado, afirmou que a imprensa, representando a voz 

do cidadão, está fazendo um belo trabalho, no sentido de divulgar matérias que 

elucidam a realidade dos moradores que estão sendo prejudicados com a falta de 

energia, o que pressiona ainda mais a Empresa para a melhoria do serviço. 

Manifestou, também, a importância da comunidade em continuar cobrando por 

um melhor atendimento. No que se refere à instalação dos abrigos de ônibus 

padronizados, sugeridos pela Câmara, mencionou que, apesar de lento o 

processo, está ocorrendo. Ainda, sugeriu ao Poder Executivo para fazer uma 

análise prévia dos locais antes da instalação. O Vereador Paulo Germano Koste, 

devidamente inscrito, disse da sua preocupação com a situação que a área urbana 

do Município se encontra, diante da falta de iluminação na ponte de entrada da 

cidade. Também, enfatizou o descaso com as estradas do interior de Roca Sales, 

principalmente da Serrinha, demonstrando através de imagens, a precariedade do 

calçamento da via e da necessidade urgente de roçadas, beneficiando, assim, os 

moradores daquela localidade. Concluídas as Explicações Pessoais, o Presidente 

lembrou que a Câmara assumiu um compromisso de intermediar os pedidos da 

população em relação à rede de abastecimento de energia junto à RGE-SUL. 
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Informou que, a pedido da comunidade da Linha Ernesto Alves (Serrinha), foi 

encaminhado um ofício ao Diretor-Geral da Companhia de Energia, onde foi 

remetido o abaixo-assinado, conforme solicitado. Para tanto, colocou a Câmara à 

disposição dos munícipes na tentativa de auxiliá-los no restabelecimento de 

energia ou quando tiverem dificuldades em contatar a Empresa RGE-Sul. 

Relatou que a Câmara providenciará a aquisição de um cronômetro para 

organizar a pauta dos vereadores nas suas explicações pessoais, observando a 

previsão do novo regimento interno, que estabelece tempo determinado para 

cada vereador. Outrossim, consultou o Plenário sobre a possibilidade de 

transferir a data da Sessão que ocorreria no dia 04 de março, passando para o dia 

11 de março, considerando se tratar de ponto facultativo no Município. O 

Plenário aprovou a proposta. O Presidente solicitou para que fosse dada a devida 

publicidade. Relatou, ainda, que no dia 08 de março, Dia Internacional da 

Mulher, às 19 horas, a Câmara realizará uma Sessão Especial, onde será feita 

uma homenagem às mulheres, e, desde já, convidou todas as mulheres roca-

salenses para participarem, dizendo que espera a colaboração dos vereadores 

para realizarem um belo evento. Consultou o Plenário sobre a ida de alguns 

vereadores a Porto Alegre, na Assembleia Legislativa, nos próximos dias, com 

despesas a serem suportadas pela Câmara, conforme legislação vigente. O 

Plenário aprovou a proposta. Ao final, agradeceu a presença de todos, 

convidando para participarem da próxima Sessão Ordinária, no dia 25 de 

fevereiro, às 19 horas, na Sede da Câmara. Nada mais havendo a se tratar, 

declarou, sob a proteção de Deus, encerrada a Sessão. Sala das Sessões, 18 de 

fevereiro de 2019. 
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